
 Müde vom Leben ?

Wir holen sie runter vom Abstellgleis
auf dem sie sich manchmal wähnen

und stellen sie wieder ins helle Licht.
Wenn sie auch manchmal müde erscheinen, 

müde vom Leben sind sie nicht.

Sie spüren oft schmerzlich das Hoffen und Sehnen
nach Liebe und Nähe und nach dem Leben.
Sie sind vielleicht müde von all dieser Zeit 

in der ihre Seele vergeblich um Zuwendung schreit.

St. Hildegard holt sie wieder ins Licht, 
denn müde vom Leben sind sie nicht. 

Eine Liebeserklärung an alle unsere Bewohner


